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Montalto 

Martedì 
manifesta 
ilPci 
•a l Dopo quattro gloml 
consecutivi di blocco alla 
centrata di Montalto gli auto
nomi hanno tolto l picchetti 
davanti al cancelli del cantie
re. Ma la torma di protetta del 
blocco prolungato i piaciuta 
ad altre Ione ambientaliste 
che dal 16 proseguiranno nel
l'azione diretta, Da parte ma, 
Il coordinamento nazionale 
antinucleare, (costituito In 
•ran, girl» da autonomo dal 
23 al 28 novembre picchette
rà Enei, Enea, Ansaldo, aedi di 
governo e sindacalo. 

I lavoratori della centrale, 
che l'altro ieri hanno protesta
to, li sono riuniti In assemblea 
In vista dell'incontro di marta-
di Ira sindacati e ministero 
dell'Industrii. 

Per la stessa giornata il Pel 
ha indetto a Montalto una ma-
nKestatkme a cui partecipe
ranno Giulio Quercini della 
Direzione e Pietro Polena, se
gretario dalla Fgcl nazionale. 
Al centro dalla manifestazio
ne, dopa l'aliemiailone del al 
al referendum, saranno le ri
chieste di sospensione del la
vori per la «entrale, un nuovo 
piano energetico, la ricover-
•Ione dell'Impianto, la garan
ti i del salario e dell'occupa-
itone dal lavoratori, Alla ma
ni inazione ha dato la tua 
adesione la Pici, 

Queitl stessi lami tono itati 
al centro di un Incontro svol
toli Ieri tra una delegatone di 
dirigenti comunisti del Unto 
guidati dal segretario regiona
le Quairruccfcon II gruppo 
comunista al Senato, I senato
ri del Pel'hanno confermalo 
che In alleai di un nuovo Pla
no energetico nutonile chie
deranno la sospensione del 
lavori nel cantiere di Montato 
e l'adozione di misure per ga
rantire Il «Ilario alle maestran
ze, Nell'Incontro sono stari 
toccati anche I nodi dello .svi
luppo economico • eoclale 
delPAIio Lilio, aopranittto 
dopo II grave nubifragio «he al 
abbattuto sulla zona. 

Dopo le proteste, Comune senza idee 
L'assessore Bernardo dice: 
«Stiamo lavorando, lasciateci fare» 
Blocco anche a Setteville 

Delegazioni di Rom in Campidoglio 

«Siamo a Roma da tanti anni 
ma perché adesso 
volete cacciarci dalla città?» 

«Cari zingari, abbiate pazienza. • • » 

Per i nomadi la giunta non ha alcuna soluzione, Ieri 
sera in Consiglio comunale l'assessore Corrado 
Bernardo si è presentato a mani vuote. «Un atteg
giamento Irresponsabile», denuncia il Pei, Nell'au
la del Giulio Cesare, per la prima volta, divisi da 
una drammatica settimana di blocchi stradali, in
sieme i cittadini e gli zingari. Intanto nuove prote
ste sono esplose ieri sera a Setteville di Guidonia. 

•TIFANO 01 MICHELE 

• • Sull'emergenza nomadi 
in Campidoglio hanno le mani 
vuote, Ieri l'assessore Corrado 
Bernardo ai e presentato In 
Consiglio comunale senza 
una linea precisa, senza nes
suna scelta per le aree per I 
campi sosta, senza nessun ab
bozzo del plano cittadino che 
era stato richiesto dall'ordine 
del giorno approvato lunedi 
scorso e sottoscritto da tutu i 
parlili (Mal escluso). •Stiamo 
lavorando, lasciateci lare», ha 
in pratica raccomandato al 
Consiglio comunale l'assesso
re ai Servizi sociali, limitando
si ad attaccare la Regione. 

Cosi rimane Intera l'emer
genza che nel giorni scorsi ha 
toccalo I livelli di guardia. Il 
sopralluogo di giovedì matti
na all'alba, nelle tenuti agri
cole di Castel di Guido e 'Te
nuta del Cavaliere, non ha 
prodotto assolutamente nien
te. I terreni il sono rivelati Inu
tilizzabili per del campi sosta, 
sono pieni di fango, senza 
energia elettrica, inoltre, I 
contadini che vivono nella zo
na sono gli sul piede di guer
ra. Alle undici di aera hanno 
bloccato Ieri la Tlburtina, al
l'altezza di. Setteville. Ieri, In-

agli amministratori, 

nell'aula delle bandiere c'era
no tulli I protagonisti di questa 
vicenda travagliata, per alcuni 
aspetti anche oscura. C'erano 
1 nomadi di Tor Bella Monaca 
e Ponto Marconi, entrati gra
zie al permessi fomiti dal 
gruppo comunista-, gli abitanti 

ella Nomenlana, di Tor Beila 
Monaca e di altre zone di Ro
ma de ultime proteste ci sono 
state a Case Rosse, lungo la 
via Tibunlna); l'Opera Noma
di e la Carltas. Tutti aspettava
no le decisioni della giunta, 
sono tutti usciti ugualmente 
delusi. 

•In questa eliti si sta allen
tando lo spirito di solidarietà, 
di aiuto agli emarginati, al di
versi, agli oppressi- commen
ta amareggiato monsignor 
Luigi Di Degre, presidente 
della Carltas -, La gente è 
sempre meno disposta, non è 
come negli anni passali quan
do furono possibili anche im
portanti conquiste giuridiche 
In difesa del più deboli», 

Nella piazza del Compieta-

I rasprescntMH delle tribù zingare entrano In Campidoglio 

8Ilo decine di zingari cercano 
1 spiegare le loro ragioni, «I 

miei bambini sono tutu nati in 
Italia, I bambini zingari sono 
come I vostri", dice uno, «Co

me possiamo ora riportarli in 
Jugoslavia, in un paese che 
non hanno mai visto?.. Ag
giunge un altro; «La polizia Ita
liana poi è buona, non ci pic
chia». E un suo amico: alo abi
to a Roma da venti anni, i miei 
bambini vanno a scuola. Noi 
vogliamo solo un campo con 
acqua, luce, per poter vivere.. 
•Voi dite - aggiunge un giova
ne zingaro - che noi rubiamo. 
Ma non è vero, non lo faccia
mo lutti. Geco, mandate via 
chi ruba». 

Mauro Zanella e un giovane 
maestro che lavora con i barn-

due di loro si sono iscritti a 
scuola, frequentano regolar
mente - racconta - . Ma ora 
sono preoccupati, hanno qua
si paura. Gloml la sono stali 
multati di centomila lire a te
tta per sosta fuori area con
sentita. Ma dove sono le aree 
consentite?», I genitori di que
sti bambini nei giorni scorsi 
hanno partecipato alle elezio
ni scolastiche, hanno latto an
che da segretari nel seggi. 
•Ora - aggiunge Mauro Zanel
la - temono un nuovo giro di 
vite da parte della polizia». «E 
vero, la situazione è difficile -
aggiunge ancora monsignor 

'-1-'" La legione ha esaurito i fondi destinati alle farmacie 
Assistenza bloccata fino al 31 dicembre 

Da oggi medicine a pagamento 
Come ogni anno la Regione ha finito I soldi e I 
farmacisti si «vendicano», Da oggi e lino al 31 di
cembre saremo obbligati a pagare I medicinali a 
preizo Intero, Non saranno accettati né ticket né 
esenzioni a Roma come nel resto del Lazio. Nelle 
altre province II pagamento partirà nei prossimi 
gloml: a Latin* da giovedì, a Freninone dal 25 men
tre non * stata stabilita la data per Rieti e Viterbo. 

, Medicine a prezzo Ime-
, la oggi nelle farmacie ro
mane. Diventa cosi operativa 
la decisione presa nel giorni 
scorsi dairUrlial, l'Unione dei 
farmacisti del Lazio. L'unica 
alternativa «I pagamento delle 
medicine, fino al 31 dicem
bre, sari quella di servirsi del
le farmacie comunali. Ma a 
Rama fono soliamo ventuno, 
ed è facile prevedere, fin da 
questa mattina, delle lunghe 
file davanti ad esse, 

I motivi della protetta dei 
farmacisti sono gli stessi da 

tei anni a questa parte. Spiega 
il dottor Franco Caprino, pre
sidente dell'Urtisi: >SI va 
avanti cosi dali'81-'82 ed or-
mal la situazione » insostenibi
le. Con questo tipo di pro
grammazione Il governo apre 
ogni anno una spirale perver
sa: finiscono l fondi, salgono i 
disagi per la gente, poi occor
re ripianare». Ma anche il ri
plano ha dei tempi lunghissi
mi: ancora non si è vista una 
lira per quelli degli ultimi due 
anni. Da oggi, per i rimborsi 
farmaceutici a Roma, Il bilan

cio va in rosso. Occorrereb
bero, per arrivare alla fine 
dell'anno, almeno altri cento 
miliardi (centoventi secondo I 
farmacisti). 

Nel giorni scoiti II gruppo 
Pei alla Regione, durame la di
scussione sul bilancio, ha pre
sentato un emendamento in
tegrativo. In pratica si chiede
va questo: la Regione si faccia 
anticipare i cento miliardi dal
le banche, per evitare intanto 
alla gente la sospensione del
l'assistenza farmaceutica di
retta, poi avrebbe addebitato 
SII interessi al finanziamenti 

el prossimo anno. Giovedì la 
maggioranza di pentapartito 
ha respinto l'Ipotesi comuni
sta. «Sono state utilizzate ar
gomentazioni capziose -
commenta Pasqualina Napo
letano, capogruppo del Pei -
forte anche approfittando del 
latto che l'interlocutore, In 
questo caso l'ammalato, la 
persona bisognosa di assi

stenza, è debole. Un atteggia
mento da pavidi e un po'cini
co». Sulla proposta comunista 
erano d'accordo anche 1 far
macisti. «Condividiamo lune 
le proposte che consentono 
una via d'uscita da questa si
tuazione - spiega il dottor Ca-
grino -. Del resto è Impensa

ti» che a rimetterci dobbia
mo essere noi farmacisti». Per 
l'87, per la spesa farmaceuti
ca, erano stali destinati alla 
Regione Lazio settecento mi
liardi. La stessa Regione, pe
rò, ne aveva chiesti almeno 
ottocento. Quindi, la sospen
sione dell'assistenza era una 
certezza gii da diversi mesi. 
«Se non tono In grado di fare 
una programmazione seria 
postiamo aiutarli noi - ag
giunge polemico il presidente 
dell'Urtisi -. Le cifre da noi 
fornite all'inizio dell'anno si 
sono rivelate quelle esatte, ma 
nessuno ha voluto tenerne 
conto». I farmacisti, del resto, 

ci tengono a far sapere che il 
loro «non è uno sciopero né 
una protesta», ma semplice
mente -la conseguenza del
l'incapacità governativa». «La 
situazione che ai è creata -
puntualizza ancora Pasqualina 
Napoletano - è frutto dello 
scontro tra governo e Regio
ne, ma non e ammissibile che 
ora questo scontro lo debba
no pagare i cittadini, la povera 
gente che ha più bisogno di 
assistenza». Un Incontro ur
gente con la Regione e italo 
chiesto anche dal sindacato 
unitario dei pensionati. «In tut
ta questa vicenda - dice Ame
lia Lavagna, della Cgil-Spi di 
Roma - c'è fondamentale il 
problema degli anziani. Pen
siamo che è cominciato il 
freddo, che c'è più bisogno di 
assistenza. Gli anziani sono i 
più deboli. Un problema im
mediato è quello del vaccino, 
per loro, data la stagione, im
portantissimo». a SOM. 

DI Ltegro - ma manca anche 
l'impegno politico. Sembra vi
gere il motto "Dio per lutti, 
ognuno per si", ed è mollo 
brutto. La giunta comunale ha 
delle grandi inadempienze, 
mentre dovrebbe servire gli 
interessi collettivi». 

La generica e vaga esposi
zione dell'assessore Bernardo 
è stata duramente attaccata 
dalle opposizioni di sinistra. 
•E Incredibile, non ha portato 
una sola proposta concreta né 
per l'oggi ne per il futuro. E un 
atteggiamento gravissimo. 
perche continua a far perma
nere uno stato di agitazione In 

Akk 

Gratis 
profilattici 
e siringhe 
KW Un mese di campagna 
informativa sull'Aids. Dal 20 
novembre al 20 dicembre ver
ranno distribuiti gratuitamen
te per le strade siringhe confe
zionate con un adesivo che di-
ce «non trasferibile» e profilat
tici con un Bocchello rosso e 
la scritta •usami». L'iniziativa è 
promossa dalla Lega italiana 
per la lotta contro l'Aids (Li-
la) 

•Prevenire i pregiudizi per 
non pregiudicare la preven
zione» è lo slogan della cam
pagna informativa, tesa anche 
a difendere i diritti civili delle 
persone colpite dal virus. Du
rante i trenta giorni di inter
vento sul territorio la «Lila» di
stribuirà inolte due opuscoli 
nei quali sarà spiegato come 
vivere con un amico o un pa
rente sieropositivo. Il «Ula» in
fine ha chiesto un pubblico 
confronto con il ministro del
la Sanità. 

città - dice il consigliere del 
Pel Augusto Battaglia -. C'è 
un documento firmalo da lutti 
I partiti, dai cittadini e dai 
Rom che deve immediata
mente essere reso operativo». 
Sotto accusa anche il sindaco 
Slgnorello, ieri sera assente 
dal Consiglio. •Dall'Inizio di 
questa vicenda non ha detto 
una sola parola», ha denuncia
to il Pei. Sulla protesta dei 
giorni passati sulla Nomenla
na sono intervenuti i verdi del
la V circoscrizione. Per loro, 
dietro le manifestazioni, ci so
no interessi speculativi legati a 
concessioni edilizie nei terre
ni Circostanti. 

Rilevamenti 

È buona 
l'aria 
di Roma? 
•Bl È buona l'aria di Roma? 
In molti ne dubitano. È un'aria 
cattiva, specialmente nelle 
ore di punta del traffico. Ma 
nei prossimi giorni ne avremo, 
probabilmente, la prova 
scientifica, Iniziano infatti lu
nedi, 16 novembre, decisi dal 
Comune, i rilevamenti e le 
analisi dei campioni d'aria nel 
centro della città. La stazione 
di prelievo è stata installata in 
piazza Sant'Andrea della Val
le, davanti all'omonima chie
sa completamente annerita 
dallo smog cittadino. Per i pri
mi 15 giorni ì rilevamenti ver
ranno eseguiti anche in piazza 
San Marcello, e al largo di 
Santa Susanna. Nelle due set
timane successive le prove 
verranno effettuate a largo 
Preneste, piazza Gondar e 
piazza Risorgimento, tutte zo
ne invase dalle auto. La cam
pagna per l'aria pulita conti
nuerà per tutto il periodo in
vernale. 

Natale col «traffico alla gola» 
Il piano anticaos non esiste 
per ora c'è solo l'operazione 
2000 vigili in strada 
Pei: «Bus speciali gratis» 
Il 23 novembre la commissione 

ANTONELLA CAIAFA 

Aule Incolonniti a S, Lorenzo 

• • Testardamente lo shop
ping natalizio rischia di soffo
care nuovamente la città. Il 
plano antitralllco ancora non 
esiste e solo 11 23 novembre si 
riunirà la commissione consi
liare. Taxi collettivo allo Sta
dio Flaminio, rafforzanmento 
delle linee Atac, creazione del 
secondo percorso tangenzia
le (dell'esistenza del primo, 
quello dei lungotevere, nessu
no se n'è mai accorto) sono 
soltanto idee da discutere. 
L'unica cosa certa, poco più 
di un mese dal Natale, è che II 
martedì e II venerdì duemila 

vigili saranno sulle strade a di
fendere le corsie preferenziali 
e gli Incroci, a fare multe a chi 
sosta in doppia e tripla fila. 
L'assessore alla Polizia urbana 
era partito In realtà con un 
progetto più ambizioso ma i 
conti sono presto fatti. Su un 
organico effettivo di 4.600 vi
gili, 500 sono in servizio di mi
nor aggravio, 400 distaccati 
verso compiti di polizia urba
na, le assenze mediamente fra 
riposi, malattie e ferie tocca
no il 15* e voilà, già I duemila 
vigili promessi diventano un 

•regalo di Natale». >Ma non si 
tratta solo di servizio raddop
piato nei giorni caldi del traffi
co - spiega l'assessore Angri-
sani - ma attraverso gli straor
dinari, con un tetto mensile di 
80 ore, garantiremo un raffor
zamento delle presenze sulle 
strade per tutto il periodo, dai 
20 novembre all'8 gennaio». 
«Per mandare in porto l'ope
razione verranno stanziati 3S0 
milioni. Da pane sindacale c'è 
slata la massima disponibilità 
ma si teme che senza una ra
zionalizzazione del servizi 
commerciali ed edilizi e un 
nuovo rapporto con la magi
stratura da parte del Comune 1 
2000 vigili su strada si rivelino 
un bluff. 

Giocata la carta vigili per 
ora in mano II Comune non ha 
nient'altro Lo confessa can
didamente l'assessore al traf
fico Massimo Palombi «In
contrerò i sindacati per discu
tere l'Ipotesi della liberalizza
zione del turni del tassisti e la 

possibilità di meritare l'esperi
mento del taxi collettivo». 
Non sarà facile convincere ia 
categoria a fare il bis dopo il 
fallimento del tentativo del 18 
dicembre scorso sul percorso 
piazza Euclide • piazza del Po
polo -. I commercianti insor
sero, 1 vigili di zona non ne 
sapevano niente, gli operai 
del Comune arrivarono solo a 
esperimento iniziato a dise
gnare la striscia gialla sull'a
sfalto. L'edizione '87 del taxi 
collettivo, sperando di lasciar
si alle spalle l'insuccesso del
l'anno prima, mira a far entra
re nelle simpatie dei romani 
uno dei pochi parcheggi esi
stenti, quello dello stadio Pia-
minio Il percorso dell'auto 
gialla (milie-mjllectnquecento 
lire a passeggero) sarà stadio 
Flaminio-piazza del Popolo. 
L'altro progetto attorno al 
quale l'assessore al Traffico 
gira da tempo immemorabile 
è quello del secondo percor
so tangenziale di scommento. 
L'anello dovrebbe congiunge

re l'Olimpica, la Salaria, viale 
Etiopia, Tangenziale est, via 
Citicia, via Colombo. Lo 
«scorrimento» dovrebbe esse
re garantito dal divieto dì so
sta 80 metn prima e SO dopo 
di ogni incrocio. Ce la (ara 
l'assessore a realizzarlo, ma 
soprattutto a farlo rispettare, 
per le feste? 

Intanto il Pei sta mettendo a 
punto due proposte da pre
sentare al più volte sollecitato 
incontro in commissione. Al
cune linee Atac speciali verso 
il centro da piazza Cinquecen
to, piazzale Flaminio, Circo 
Massimo, Colosseo, Piramide 
e piazzale della Radio dovreb
bero essere gratuite negli ullì-
mi dieci giorni prima di Nata
le. Dall'altro canto il rafforza
mento dei vigili dovrebbe 
sommarsi su alcune direttrici 
all'intervento straordinario 
Atac. L'operazione fatta su Tl
burtina, Casilina, Preneslina, 
Tuscolana, Boccea, Trionfale, 
Nomenlana potrebbe signifi
cate centomila auto in meno 
in circolazione. 

Sos spazzatura 
Scioperano 

Sos spazzatura. Comincia lo sciopero di ventiquattrore dei 
netturbini, che protestano per lo scippo delle liquidazioni. 
Da domani si blocca ad altrmnza anche lo straordinario, 
che serve a svolgere il trenta per cento del servizio • 
l'intera attività domenicale. L'Animi ha preparato un vade
mecum che invita 1 cittadini a non gettare nel cassonetti 
carta, cartone e giornali e a non portare rifiuti Ingombranti 
nelle aree attrezzate. Funzionerà il fórno di ponte Mainane 
per l'incenerimento del rifiuti ospedalieri e ci sari una 
piccola squadre per gli Interventi urgenti. 

Elio Mensuratl se ne va, alla 
tetta del gruppo capitolino 
della Democrazia cristiana 
arriva Aldo Corani, I consi
glieri De hanno eletto Ieri 
mattina all'unanimità H 
nuovo capogruppo: gii al 
momento della formazione 

AMo Corazzi 
è il nuovo 
capogruppo De 
In Campidoglio 

CokervagKi 
in una buca: 
salvato 
dai pompieri 

della giunta Slgnorello Ne I vertici della De avevano annun
ciato il cambio, motivandolo con l'elettene di EKo Memo
rali alla Camera dei deputati. Corazzi, che appartiene aitai 
neonata •Corrente del Golfo», 4 presidente dell'Ente ragio
nale di sviluppo agricolo. 

Che spavento per il povero 
cokerlno del principe Giu
seppe Bonanno, leti matti
na mentre passeggiava nel 
giardino di palano Colon
na a fianco di un giardiniere 
è finito Improvvisamente in 

~^^^™""^^~™"^^^^— una buca profonda 28 nielli 
e larga solo SO centimetri. La buca era coperta con vec
chie tavole che hanno ceduto al passaggio del cane, See-
sanla minuti di paura poi I vigili dal fuoco, aceti nel cunico
lo con una scala di corda, sono riusciti a portare fuori II 
cokerino spaventato. 

Servono 
8.000 alloggi 
per 
gli sfrattati 

Tredicimila romani colpiti 
da sfratto esecutivo devono 
lasciare le loro case. Secon
do il sindacato degli Inquili
ni servono almeno tette-ot-
tomila appartamenti per far fronte all'emergenti, Queste 
cifre tono slate esposte dal Sunia. dal Slcet e dall'Uni* 
(che associano gli inquilino all'assessore Siro Cannicci. 
All'amministratore I sindacati hanno chiesto di anticipare 
Il blocco degli stralli, che di solito viene attuato durante II 
periodo natalizio, e di spingere augii end pubblici per far 
destinare agli sfrattali II 30* dei loro appartamenti. Anche 
la Caritas e Cgll, Osi e UH, che ieri matUna si sono Incon
trati, aofio favorevoli ad un'immediata sospensione degli 

Un mete di pedalate pei II 
verde nelle strade di Roma. 
Le manifestazioni •Coni 
per II verde, e «Pedale ver
de», organizzale dall'Arci 
Ulspedall'ammlnistrattone 
provinciale, sono siale pre-

• " " " ' ^ • ^ • • ^ • " • • • " • ^ semate ieri mattini a palaz
zo Valentin!. «Corri per il verde», nata per rivendicare la 
difesa dell'ambiente contro il cemento, ti correr* In quat
tro tappe: il 29 novembre a Settebagni, il S dicembre a 
Ostia, il 13 al Parco di Veto e il 20 dicembre sull'Appia 
Antica. «Pedale rade, attraverserà invece in S tappe I 
quartieri di Roma dal arco Massimo a Torre Angela. 

GII autodemolitori di trenta 
aziende romane, chiuse da 
tre anni dalla Pretura, parie 
quali il Comune ha da tem
po promesso di individuare 
nuove aree per 0 toro few 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ro, hanno annunciato net-
• " • ^ " • " ^ ~ * ^ " ^ " , ^ i — l'aula del consiglio comu
nale che passeranno la notte in Campidoglio se U consiglio 
non affronterà il loro problema assicurando una soluzione 
entro novembre. 

Uni 
di pedalate 
perii verde 

Airtodemolttori 
protestano 
in Comune 

Vigile ferito 
durante 
l'addestramento 

E caduto in acqua mentre si 
esercitava con un gommo
ne davanti all'aeroporto mi
litare di Vigna di Valle. Dui
lio Spaitela, 32 anni, som
mozzatore del comando 
dei vigili dei fuoco, «finito 

••»•••»••»•••« som, (.glie, ferendosi ag
lina gamba. Soccorso dall'elicottero dei vigili e. stalo rico
verato al San Camillo. Guarirà in 15 giorni, 

LUCIANO F O N T A P I A 

Cinecittà 
Pensionato 
travolto 
da un'auto 
za» Un pensionata di 75 an
ni, Luigi Fiorentini, è stato tra
volto e ucciso ieri mattina da 
un automobilista che è fuggito 
senza fermarsi a soccorrerlo. 
Il «pirata, della strada è stato 
arrestato qualche ora dopo 
dalla polizia stradale. È un 
operalo di 25 anni, Pierpaolo 
Domiziano Poco dopo le cin
que viaggiava con la sua «Pan
da» in piazza del Gireconsulti, 
nel quartiere Cinecittà. Luigi 
Fiorentini, che stava attraver
sando la strada a piedi, 6 stato 
travolto dall'auto. Lo scontro 
ha ucciso Immediatamente il 
pensionato, l'automobilista è 
fuggito senza fermarsi. La po
lizia, grazie all'aiuto di alcuni 
testimoni, ha rintracciato l'o
peraio due ore dopo. Ora è In 
carcere a Regina Coeli. 

Termini 

Accoltellati 
due 
tunisini 
aaal Accoltellati nel giro di 
poche ore due tunisini nel 
pressi della stazione Termini. 
Vittima del primo episodio 11 
ventitreenne Abidi Semi Pen 
Kheireddine rapinata e colpi
to con due colpi d'arma da 
taglio. Kheireddine ferito al 
braccio e ricoverato al Polidl. 
nico e stato giudicato guaribi
le in dieci giorni. Magro il bot
tino per l'aggressore: solo 
350.000 lire. Il secondo episo
dio ha visto nel ruolo di vlìtì-
ma Chiarire Mohamed Ali KB-
pi di 29 anni. Anche per hi il 
colpo è stato Merio con un 
coltello e lo ha raggiunto al 
volto ferendolo in modo non 
grave, Sono in corso le indagi
ni da parte della pollila «nette 
per accertare se tra I due epi
sodi esista un collegamento. 

l 'Uni tà 

Sabato 
14 novembre 198? 15 Milli 


